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Экологический отряд «ЗЕЛЁНАЯ 
ГВАРДИЯ»

   

Начало нашей деятельности - 02.2017:
Городской экологический конкурс «7 шагов к природе» 1 шаг - игра по 

станциям (Чувашский национальный музей г.Чебоксары)



ЗЕЛЕНАЯ ГВАРДИЯ «Против 
жвачек»!

    Для проведения данного мероприятия мы 
собрались и определили тему, которая 
содержала бы в себе полезную 
информацию о том, как помочь природе, 
выполняя совсем простые указания.



ЗЕЛЕНАЯ ГВАРДИЯ 
«Против жвачек»!

   Команда решила встать на 
защиту птиц! 

   Мы взяли за основу 
следующую информацию:
«Птички могут склевать 
использованную 
жевательную резинку, 
думая, что это корм. Их клюв 
может склеиться, они не 
смогут есть и, вскоре, 
погибнут».



ЗЕЛЁНАЯ ГВАРДИЯ «Против 
жвачек»!

•  На уроке ИЗО мы провели - мастер-класс у 6 

классов, на котором показали, как пошагово 

можно сделать агитационные брошюрки, и с 

помощью ребят сделали около 30-ти штук. 

• Они содержали краткую информацию и 

наглядные иллюстрации по данной теме. К 

агитационному материалу прилагался 

маленький пакетик-образец с подушечкой 

жевательной резинки.



 ЗЕЛЕНАЯ ГВАРДИЯ 
«Против жвачек»!

     После того, как мы 
изготовили листовки, 
вышли раздавать их 
незнакомым людям нашего 
района, рассказывая 
прохожим о вреде жвачек 
для окружающей среды, 
предлагая им, в 
дальнейшем, 
утилизировать 
жевательную резинку, 
заворачивая в пакетик, и 
выбрасывать её только в 
урну.



ЗЕЛЁНАЯ ГВАРДИЯ «Против 
жвачек»!

    Люди с пониманием и вниманием 
отнеслись к информации, кто-то услышал 
эту информацию впервые, поэтому нам 
было очень приятно рассказывать о 
нашем проекте. 

Таким образом мы хоть 
немного помогли нашим 
маленьким друзьям!



I.Пропаганда природоохранной 
деятельности и экологической 

помощи

 

    Члены нашего отряда участвовали в 
литературно-музыкальной постановке, 
которую мы представляли на районном и 
городском этапах экологического конкурса 
«Школьная весна 2017» для учащихся 5-8 
классов, где заняли почетные  I и II место.

    - главной задачей для нас было донести людям, как 
важно бережно относиться к нашей уникальной 
Природе



II.Пропаганда природоохранной 
деятельности и экологической 

помощи
• В рамках 3-го этапа 
городского конкурса «7 
шагов к природе» наш отряд 
решил провести 
анкетирование в нашем 
лицее. Мы подготовили 
вопросы, нацеленные на то, 
чтобы узнать как ученики 
относятся к экологии в 
общем. 

• Всего было 3 наводящих 
вопроса.



II. Пропаганда природоохранной 
деятельности и экологической 

помощи
• Мы опросили несколько младших, средних и 
три старших класса. Ответы были самыми 
разнообразными, а некоторые очень 
удивляли. 

• Но большинство из них говорили о том, что 
ученики действительно волнуются о том, что 
же ждет человечество в будущем, и даже были 
не против помочь в разрешении 
экологических проблем.

• Затем мы сняли видеоролик, который 
повествовал о результатах проделанной 
работы, и расскрывал идею данного опроса.



II. Пропаганда природоохранной 
деятельности и экологической 

помощи
•     Затем мы сняли видеоролик, который 
повествовал о результатах проделанной 
работы, и расскрывал идею данного опроса.

   

 

Видеоролик на конкурс «7 шагов к природе» шаг 3 – 
«Начните с себя!» 

    



Сентябрьский субботник
• Участники нашего отряда решили 

организовать уборку территории вне 
нашего лицея;

• В субботу 30 сентября, после уроков, отряд 
в количестве 7 человек, включая педагога – 
отправились в близлежащую лесополосу, 
чтобы хоть немного очистить лес от 
накопившегося мусора за лето;

Место выбрали часто посещаемое – 
лесополоса от микрорайона «Байконур» до 
улицы Яноушека;

Комментарий Федорова Родиона: Когда я 
попал в лес, то понял, что природа в 
черте города очень страдает от 
загрязнения. Я решил никогда не 
оставлять мусор в лесу!



Сентябрьский субботник
• Ребята подготовились заранее: приобрели 

перчатки, взяли большие мусорные 
пакеты и отправились в лес «спасать» 
городскую природу;

     
Комментарий Ефимова Максима:

       Когда нам предложили поучаствовать в 
этом конкурсе, мы с ребятами быстро 
согласились. В голове сразу возникла 
мысль, что я могу принести хоть какую-
то пользу окружающему среде. Поработав 
с ребятами небольшое время, мы собрали 
достаточно много мусора. После этого 
мероприятия моё мировоззрение 
поменялось, я начал по-другому смотреть 
на природу. Каждый раз, когда я вижу 
мусор, стараюсь подбирать его и доносить 
его до мусорного контейнера. Думаю, пока 
человек не примет участие в подобном 
мероприятии, то его мировоззрение никак 
не изменится, и он будет продолжать 
мусорить, где попало.



       Сентябрьский субботник
• Не смотря на то, что территория была достаточно обширной, 

проходимость сложной, а нас не так много - работа шла 
достаточно быстро, так как наша «гвардия» очень старалась, 
то вскоре территория стала намного чище.

• Благодаря этому, наш родной и любимый город Чебоксары 
стал немножечко лучше и красивее, а использованные 
пакеты и бутылки не мешают ни животным, ни растениям, ни 
людям.

Комментарий Пантелеймоновой Ольги:  Экология – это очень 
важно для жизни всех людей на Земле. Правильное отношение к 
природе необходимо для того, чтобы человечество продолжало 
жить и процветать! Нужно уважительно относиться к нашей планете, 
месту, где мы все живем. Равнодушное отношение к этому, по-моему 
является недопустимым. Лично я думаю, что мы сделали доброе 
дело.

Комментарий Наумовой Юлии:  Я люблю лес с детства. Раньше мы 
с родителями часто там гуляли. В последнее время в лесах 
становится очень грязно, и я очень рада, что побывала на этом мини-
субботнике. Надеюсь какое-то время там будет достаточно чисто.

ДО…

ПОСЛЕ!



Сентябрьский субботник
    Хотелось бы закончить комментарием 

активной участницы нашего отряда 
Смирновой Дины: 

     "На прошлой недели в субботу, с 
экологическим отрядом мы ходили в лес 
убирать мусор, оставленный людьми. 
Очень обидно становится, что 
человечество не понимает какой ВРЕД оно 
наносит природе! Во время уборки стекла, 
бумажек, пластмассы (мы сортировали их 
отдельно : пластик и другой мусор) ты 
осознаешь, как тяжело природе "дышать" 
под этим слоем отходов, которые кто-то 
просто не донес до мусорного 
контейнера… 

         После такого дела на душе становится 
легче от того, что ты вносишь вклад, хотя 
бы маленький, в защиту окружающей 
среды. 

      Люди, давайте будем беречь нашу 
природу!!!"


